

**Red de Carreteras de Occidente, S.A.B. de C.V. (“RCO”) confirma el pago de una distribución de efectivo a sus accionistas.**

**Guadalajara, Jalisco, 10 de marzo de 2015** – RCO confirma que el día de hoy efectuó el pago de una primera distribución de efectivo a sus accionistas mediante una reducción en la parte variable de su capital y un reembolso aprobados por sus accionistas en la asamblea general ordinaria celebrada el 9 de febrero de 2015 previa recomendación emitida por su consejo de administración mediante resoluciones unánimes de fecha 3 del mismo mes y año.

El reembolso, que ascendió a un monto total de \$1,230’000,000.00 (mil doscientos treinta millones de Pesos 00/100 M.N.) fue pagado a prorrata a todos los accionistas de RCO y, en el caso de las acciones Serie “B”, a través de S.D. Indeval Institución para el Depósito de Valores S.A. de C.V.

\* \* \*